
 
 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL JACINTHO ALBERTO 
 

ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 
JACINTHO ALBERTO (Biênio 2023/2025) 

 
 
Local: videoconferência 
Data: 8/05/2024 
Horário: 18h30 
 
 
I. ATA 
 

� Leitura e Aprovação da Ata da reunião anterior  
 

No dia oito de maio de dois mil e vinte e quatro (8/05/2024), às dezoito horas e 
trinta minutos (18h30), reuniram-se virtualmente, em reunião ordinária, membros do 
Conselho Gestor, administrador do parque e representante da SVMA para deliberarem 
sobre assuntos de interesse do parque. 

 
Com a palavra a coordenadora do conselho fez a leitura da ata nº 8 da reunião 

ordinária do dia três de abril de dois mil e vinte e quatro (3/04/2024). 
 
Aprovado o documento por unanimidade passou-se a pauta do dia: 
 

� Item 1 � RESPOSTA AO OFÍCIO Nº 1 – ENEL 
� Item 2 � INSTALAÇÃO DE PLACAS INFORMATIVAS 
� Item 3 � LISTA DE BRIGADISTAS 
� Item 4 � PISTA DE SKATE 
� Item 5 � PLANO DE INTERVENÇÃO 
� Item 6 � TORNEIO DE TENIS PIRITUBA OPEN 
� Item 7 � ATUALIZAÇÃO DO PLANO DIRETOR DO PARQUE 
� Item 8 � CONSERTO DO GRADIL DO PARQUE 
� Item 9 � DEMAIS ASSUNTOS 

 
 
II. PAUTA: 
 

� Item 1 � RESPOSTA AO OFÍCIO Nº 1 – ENEL 
 
A coordenadora do conselho informou aos conselheiros que a SVMA, em 

reunião operacional, determinou que a URBIA PARQUES adote providências jurídicas 
urgentes para que a concessionária ENEL promova o desligamento programado da 
energia elétrica com o objetivo de dar condições para a poda das árvores que estão 
alcançando a rede de distribuição de eletricidade. 

 
O administrador do parque relatou que produziu relatório fotográfico para 

indicação das árvores e que aguarda desligamento programado da energia para 
realização do serviço. 

 
Este conselho continua aguardando resposta formal ao OFÍCIO nº 1, P.A. 

6027.2023/0016460-5, que trata desse assunto. 
 

 



� Item 2 � INSTALAÇÃO DE PLACAS INFORMATIVAS 
 

A coordenadora do conselho informou aos conselheiros que a SVMA, em 
reunião operacional, cobrou da URBIA PARQUES a instalação célere das placas para uso 
de guia em animais domésticos e de proibido fumar, materiais esses que estão no parque. 

 
Segundo o administrador do parque a instalação das placas está próxima. 
 
Este conselho continua aguardando resposta formal ao OFÍCIO nº 3, P.A. 

6027.2023/0017806-1, que trata desse assunto. 
 

� Item 3 � LISTA DE BRIGADISTAS 
 

Este Conselho Gestor continua sem acesso a lista de brigadistas do parque. 
 

O administrador do parque informou que aguarda o curso de brigadistas para 
disponibilizar a lista. 

 
Mais uma vez o conselho solicita a disponibilização da lista preliminar de 

brigadistas, principalmente no mural do parque, mesmo que pendente tal curso. 
 

� Item 4 � PISTA DE SKATE 
 

Este Conselho Gestor informou a SVMA que os frequentadores da pista de 
skate não têm utilizado equipamentos de proteção. 

 
Por conta dos acidentes ocorridos o conselho solicita que a URBIA PARQUES 

elabore, com URGÊNCIA, regras claras e objetivas de utilização do equipamento público 
mencionando a exigência da utilização de equipamentos de segurança (capacete, 
cotoveleira, joelheira). 

 
O conselheiro EDUARDO sugeriu que a entrada na pista seja realizada apenas 

por um ponto facilitando o controle de acesso. 
 
Posta assim a questão aguardamos providências e, em futuro breve, 

construção de nova pista. 
 

� Item 5 � PLANO DE INTERVENÇÃO DO PARQUE 
 

Este Conselho Gestor reitera a URBIA PARQUES a disponibilização do 
cronograma e escopo das obras do PLANO DE INTERVENÇÃO a ser realizado no 
parque. 

 
O administrador do parque informou que para próxima reunião o Sr. FABIANO, 

gerente de contratos, estará presente para discorrer sobre o referido PLANO. 
 

� Item 6 � TORNEIO DE TENIS PIRITUBA OPEN 
 

A ASSOCIAÇÃO AMIGOS DO TÊNIS DE PIRITUBA (AATP) vem solicitando a 
URBIA PARQUES autorização para realização do tradicional torneio de tênis nas quadras 
de saibro do parque. 

 
Após muitas conversas, desde SET/2022, a URBIA PARQUES, através da 

supervisora de esportes FERNANDA, autorizou a realização do 11º PIRITUBA OPEN, 
conforme email ABAIXO: 
 



 
 

� Item 7 � ATUALIZAÇÃO DO PLANO DIRETOR DO PARQUE 
 

O Conselho Gestor no uso de suas atribuições (artigo 10, inciso III da Lei 
15.910/2013) entregou no dia 8/05/2024 a atualização do PLANO DIRETOR (ANEXO) via 
email para os endereços: 

 
blyadoya@prefeitura.sp.gov.br, svmaconcessoes@prefeitura.sp.gov.br. 

 
Assuntos como instalação de estação de ginástica de calistenia para 

alongamento, bem como destinação útil do QUIOSQUE N° 5 (vulgo quiosque “do amor”) 
próximo ao portão 8 encontram-se no PLANO DIRETOR. Basta saber se tais assuntos 
são contemplados no PLANO DE INTERVENÇÃO. 
 

� Item 8 � CONSERTO DO GRADIL DO PARQUE 
 

No dia 2/02/2024, por volta das 3h30, um caminhão de placas BYH3D52 
chocou-se com o gradil do parque estabelecido na Rua Pináceas (BO 4415-1/2024). 
 

  
 



Até o presente momento não houve o conserto do gradil. 
 

Segundo o administrador do parque a URBIA PARQUES aguarda a liberação 
da seguradora do caminhão para conserto da grade metálica. 
 

Item 9 � DEMAIS ASSUNTOS 
 

a) FESTA JUNINA: é de interesse da população do entorno a realização de FESTA 
JUNINA dentro do parque. Mediante este anseio o Conselho Gestor solicitará para 
a URBIA PARQUES, por meio de requerimento, autorização para promoção desta 
festa de bairro na segunda quinzena do mês de JUNHO, no estilo festa americana, 
no horário das 17h às 21h; 
 

b) Estacionamento para motos: urge a necessidade de reservar espaço para 
estacionamento de motocicletas na parte mais larga calçada do parque (RUA 
TALÓFITOS); tema a ser tratado na próxima reunião na presença do Sr. FABIANO; 
 

c) Bebedouro para animais silvestres: cumpre relatar a SVMA que os animais 
silvestres do parque não possuem fonte de água para saciar sua sede. Por conto 
disso a fauna tem saído do parque e entrado nas casas vizinhas em busca desse 
líquido precioso. Nessas idas e vindas os animais tem falecido seja por 
atropelamento ao ataque de amimais domésticos. Logo urge a necessidade de 
instalação de ponto de água ao longo do parque. Esse é o requerimento deste 
conselho, por meio de Ofício, ao setor de fauna da SVMA; 
 

d) CICLOVIA “FORA” DO PARQUE NA “PRAÇA” JACINTHO ALBERTO: tema a ser 
tratado na próxima reunião na presença do Sr. FABIANO. 

 
 
III. CONCLUSÃO 
 

Nada mais havendo a tratar a coordenadora do Conselho Gestor encerrou os 
trabalhos da 9ª Reunião Ordinária do Conselho Gestor do Parque Municipal Jacintho 
Alberto, biênio 2023/2025. A próxima reunião será realizada no dia 6 de junho de 2024 às 
18h30 por videoconferência. 
 
Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de Presença, constante como 
ANEXO 1 desta Ata. 
 
 

São Paulo, 8 de maio de 2024. 
 
Conferência: 
 
 
________________________________ 
BARBARA BARBOSA LEITE YADOYA 
SVMA | CGPABI | CPFCC 
Coordenadora do Conselho Gestor 
Parque Municipal Jacintho Alberto 


